
 

 

對香港展覽業的發展的意見 

 

其實我現在已經會儘量避免行紅隧，因為實在太塞車，太浪費時間。我相

信新會展啟用後一定會令交通問題惡化，因為該段路的負荷早已到了飽和

階段。政府一定要重新規劃周邊的道路，否則只會浪費了這個好地段。 

  

此外，灣仔運動場深受歡迎，灣仔運動場遷拆，對於我們一些常用運動場

的人士很不方便，會影響很多人。另外，會展擴建應考慮各界人士的意見，

作出相應安排。但我現在看來，政府只照顧了商家的利益，完全忽視了我

們運動場真正用家的意見! 政府大可在港島學校[做一個調查，我敢肯定

沒有一個使用者不喜歡灣仔運動場，也沒有一個使用者願意遷拆灣仔運動

場來擴建會展! 
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